

14.08.2024 - 10:01 Uhr

Ausgabe der neuesten Sondermünze: Die Goldmünze «200 Jahre SSV» zu Ehren des 200-jährigen Bestehens



Ausgabe der neuesten Sondermünze: Die Goldmünze «200 Jahre SSV» zu Ehren des

200-jährigen Bestehens

Am 16. August 2024 lanciert die Eidgenössische Münzstätte Swissmint mit der neuen Goldmünze «200 Jahre SSV» die Zweite Münze der Dilogie Schweizer Schiesssportverband. Der Verkauf der stark limitierten Sondermünze beginnt an der Jubiläumsfeier.

Unter dem Namen «Eidgenössische Sondermünzen» produziert die Swissmint exklusive Sammlermünzen in limitierter Auflage. Die Sondermünze «200 Jahre SSV» ist nach der im letzten Jahr lancierten Silbermünze «Schweizer Schiesssportverband» die zweite dieser Dilogie. Die Swissmint würdigt damit den Schweizer Schiesssportverband, der vom 16. bis 18. August 2024 sein 200-jähriges Bestehen feiert: Der Schweizer Schiesssportverband zählt zu den ältesten Sportverbänden der Schweiz. Er wurde anlässlich des ersten eidgenössischen Schützenfestes 1824 in Aarau gegründet, damals noch unter dem Namen «Schweizer Schützenverein». Heute ist der SSV mit rund 130'000 Mitgliedern und 2'600 Schützenvereinen der fünfgrößte Sportverband der Schweiz.

Die Sondermünzen prägen Geschichten und Erinnerungen unseres Landes

Die 11.29g schwere, mit Gold 900 legierte Sondermünze «200 Jahre SSV» zeigt auf der Bildseite eine Zielscheibe. «Bei der Goldmünze wollten wir ein möglichst schnörkelloses Design schaffen, das zum SSV passt. Wir sind sicher, dass wir damit bei den Sammlern wieder voll ins Schwarze getroffen haben», scherzt Jan Niklas Betz, Stv. Geschäftsleiter & Leiter Marketing/Verkauf von Swissmint. Für die Wertseite wurde das Wappen des Schweizer Schützenalters übernommen, der 1842 anlässlich des Churer Schützenfestes geprägt wurde und auch auf der Silbermünze von 2023 zu sehen ist. Zudem ist der Nominalwert von CHF 50 abgebildet. Die Münze wird in einer Auflage von 4'800 Stück in der Qualität «Polierte Platte» und zusätzlich 200 Stück mit Künstlerzertifikat angeboten.

Der Verkauf der Goldmünze beginnt am Freitagabend, 16. August, um 19 Uhr an der Jubiläumsfeier sowie im offiziellen Online-Shop der Swissmint. Zum krönenden Abschluss der Feierlichkeiten wird am Sonntag, 18. August, Bundesrat Albert Rösti auf dem Festgelände im Schachen in Aarau erwartet.

Jede dieser Sondermünzen ist ein Klein Kunstwerk

Die Eidgenössische Münzstätte Swissmint prägt im Auftrag der Schweizerischen Eidgenossenschaft den Schweizer Franken. Seit 1855 entsteht dieser im Herzen der Schweiz und seit 1906 im beliebten Kirchenfeldquartier in Bern. Seit 1936 prägt die Swissmint zudem Sondermünzen zur Erinnerung an bedeutende historische und kulturelle Ereignisse oder zu Ehren grosser Persönlichkeiten. Jede dieser Sondermünzen ist ein Klein Kunstwerk – in künstlerisch und handwerklich einzigartiger Tradition.

Für Rückfragen:

media@swissmint.ch



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100096881/100922085> abgerufen werden.